
第244回病院薬学研修会参加者アンケート集計結果

開催日時：
開催場所： パレスホテル大宮　４F「ローズルーム」

特別講演： 「骨転移におけるRANKL抗体の意義」
　　　　　　　　　埼玉医科大学国際医療センター　副院長　乳腺腫瘍科

総合評点
4

アンケー
ト意見あ
り（枚）

大宮 28
深谷 4

春日部 6
合計 38

評価記入---5.とても適切　4.適切　3どちらでもない　2.やや不適切　1.全く不適切

１－① とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 14 92 23 0 0 0 3.9
深谷 3 19 2 0 0 0 4

春日部 2 19 1 0 0 0 4
合計 19 130 26 0 0 0 4

　② 開催時間について

１－② とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 11 95 19 1 0 2 3.9
深谷 4 11 7 2 0 0 3.7

春日部 3 17 2 0 0 0 4
合計 18 123 28 3 0 2 3.9

　　　　　　　　　　　　　　教授　佐伯　俊昭先生

100%

1. 研修会の開催日について（①日付、曜日）

87%

2012年4月19日(木）　19：00～21：00

研修者数

128

アンケート回収率

98%
24 96%

アンケート提出数

2222
178 155

131
25
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15% 
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無回答 

10% 

71% 

16% 

2% 0% 1% 
とても適切 

適切 

どちらでもない 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 



②－１ とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 30 85 9 1 0 3 4.2
深谷 5 17 2 0 0 0 4.1

春日部 4 17 1 0 0 0 4.1
合計 39 119 12 1 0 3 4.1

3 とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 32 79 12 3 0 2 4.1
深谷 3 16 4 1 0 0 3.9

春日部 2 14 5 1 0 0 3.8
合計 37 109 21 5 0 2 3.9

4 とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 18 78 24 5 0 3 3.9
深谷 3 16 5 0 0 0 3.9

春日部 3 15 4 0 0 0 4
合計 24 109 33 5 0 3 3.9

5 とても適切 適切
どちらでも

ない
やや不適切 全く不適切 無回答 平均

5.本研修会の印象について

2.講演テーマについて

3. 講演内容について

4. 講演資料について

22% 

68% 

7% 
1% 0% 2% 

とても適切 

適切 

どちらでもない 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 

21% 

63% 

12% 

3% 0% 1% 

とても適切 

適切 

どちらでもない 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 

14% 

62% 

19% 

3% 0% 2% 

とても適切 

適切 

どちらでもない 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 



大宮 21 73 27 3 0 4 3.9
深谷 4 13 6 1 0 0 3.8

春日部 2 15 5 0 0 0 3.9
合計 27 101 38 4 0 4 3.9

1. 研修会の開催日時について

少し早い 1
時間が遅い 1
時間が長すぎる 1
18時半開始でもいいかも 1
19時からがいい 1
もっと遅い方がいい 1

メーカーよりの説明だったような気がした 1

国内や海外での治験結果等、多く紹介されてよかった 1
1

studyの紹介はいらない（資料が配布されてれば十分） 1

専門用語、略語に対する解説がほしい 1
非会員の1500円は高いと思う 1

6.今後のテーマや感想 1
輸液について 1
糖尿病について 1
白血病について 1
悪性リンパ腫 1
感染症関連 1
小児がん 1
脳梗塞の現在の治療 1
脳梗塞の海外での新薬、国内での新しい治療法について 1
生活習慣病（高血圧、糖尿病）の治療薬について 1
ＲＡにしようするＢｉｏ製剤 1
製剤の講演を聴きたい 1
鎮痛補助薬の詳しい鎮痛作用機序 1
血液内科 1
ガン患者の精神症状への対応 1
ガン以外の研修会もしてほしい 1
ＮＳＴの実際について 1
消毒薬について 1
エルプラット＋TS-１(SOX)について 1

4. 講演資料について
メーカーからの情報提供において副作用の説明は資料を配
布してもらいたい

意見の記載(38枚)

3. 講演内容について

①    日付け、曜日について

2.講演テーマについて

②    開催時間について

難しかった

5.本研修会の印象について

1

16% 

58% 

22% 

2% 0% 2% 

とても適切 

適切 

どちらでもない 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 



リナビル、ラピアクタ等のインフルエンザ薬について 1
オキシコンシン注射 1
ゴナールエフなどの男性不妊薬について 1
抗ガン剤のレジメンについて 1
レジメンについて 1

タイムリーな勉強ができてよかった 1
骨転移のメカニズムが分かった 1
ランマークとビスホスホネートの違いが分かった
川越会場でも開催してほしい 1

情報交換会がなくなったのは残念 1

1
もう少し数字、文字が見やすいといい 4
文字がつぶれて見えない所があった 1
音がわれて聞きにくい所があった 1
会場が寒かった 6
サンドイッチが大きい 1

1

1

最後にシールを配布だと帰りが混む

大宮は職場から遠いのでサテライト講演をいくつかの場所
でやってほしい（今回、川越がなかったので）

前回の制吐剤の講演同様とても勉強になった。また機会が
あれば是非佐伯先生に講演をしてもらいたい

1～5の設問の「2,1への回答理由」は各回答で2又は1を選
んだ時のみ答えるものですか？それとも1～5の回答の具体
的な理由でしょうか？もし後者ならば「上記への回答理
由」としたほうがいいと思う

1


